
Eine schöne rote ohne Namen?

Beitrag von „Guido Bulla“ vom 14. Mai 2010, 19:44

Hallo Thomas und Ronny,

der Vorschlag gefällt mir auch.
Mal sehen, ob es in diesem Jahr noch klappt. Knospen sind an der Pflanze und Sorceress hat 
auch welche.

Die hier gezeigte Blüte hatte ich bereits mit Brigitte Bardot bestäubt.

Gruss
Guido

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/305-eine-sch%C3%B6ne-rote-ohne-
namen/&postID=3040#post3040
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